acto cultural de suma importancia para Daimiel y que era esperado desde varios años, ya que han sido muchos los esfuerzos que todos hemos puesto para llevarlo a feliz término. Se ha presentado el libro de D. FRANCISCO DE LA IGLESIA CAMACHO «Esto ha sido y es Daimiel», y que actualmente está a la venta en todas las librerías de la localidad.

Se está celebrando también el l Certamen Local de Cuentos «MOLINO DE GRIÑON» para jóvenes de Daimiel.

En cuanto al capítulo educativo, todos los últimos jueves de cada mes se llevan a cabo en todos los colegios de E.G.B. locales, unas charlas dirigidas a los alumnos de 8.º sobre:

- «CRUZ ROJA», a cargo de la Asamblea Local. «TABACO, DROGA Y ALCOHOLISMO», a cargo del Dr. D. Fernando Calatayud.
- «PINTURA», por Manuel Muñoz de Morales y Eugenio Sánchez Bermejo.
- «FUTURO EDUCATIVO AL FINAL DE LA E.G.B.», por María Jesús Balmaseda. «MUSICA», por D. Evelio Alonso.

Se crearon 50 becas, de 2.500 pesetas cada una, para adquisición de los libros de texto de E.G.B. a familias necesitadas. Después de una amplia publicidad y difusión, sobre todo por los profesores de E.G.B., a quienes mostramos nuestro agradecimiento, sólo se otorgaron 13.

Han sido realizadas en los Centros de E.G.B. las obras de remodelación necesarias y se está trabajando para sustituir las aulas deficientes

por otras de más y mejores condiciones educativas.

Como proyectos inmediatos de esta Comisión, tenemos:

La creación de la Academia Municipal de Música, en las antiguuas escuelas del «Hospitalillo», actualmente en obras de remodelación. Será una realidad en el mes de mayo.

La adopción de la Bandera Local, aprobada ya en la Comisión y a falta de su ratificación por el Ayuntamiento Pleno.

La edición de una Guia Municipal, que esperamos poder presentar en el presente año.

La reedición del libro de D. Francisco Pérez Fernández: «DAIMIEL, GEOGRAFIA DE UN MU-NICIPIO MANCHEGO».

Para el mes de mayo están programados unas charlas sobre «Planificación Familiar», que oportunamente se comunicarán y para el mes de junio una Exposición de Fotografías del Daimiel pretérito y presente.

La Comisión de Educación y Cultura agradece de una forma muy sincera la colaboración desinteresada y altruista de todos aquellos que aportan su trabajo a esta Comisión, que es todo un pueblo.

Un cordial saludo.

JUAN VIDAL GAGO
Presidente de la Comisión
de Educación y Cultura.

## Delegación de Cementerio

Como estaba previsto en nuestro plan de actuación municipal, las obras de ampliación de sepulturas en el Patio de Santa Mónica, se están llevando a cabo, aún con algo de retraso a lo previsto en principio por causas, que ajenas a nuestra voluntad se presentaron.

Dieron comienzo las obras el pasado mes de marzo por la Sociedad Cooperativa «LA UNION», adjudicataria de la obra por subasta pública y Dios mediante para el próximo mes de agosto, estarán terminadas las 144 sepulturas y se hará entrega con título de propiedad a sus peticionarios.

También se está estudiando por esta Delegación, la forma de poner en marcha la zona reservada para panteones y capillas, dentro del Patio de Santa Mónica, y en breve plazo de tiempo se podrá poner a la disposición de los posibles peticionarios los terrenos para que, con unas normas claras y sencillas, puedan comprar el sitio para poder construir su panteón particular, con una normativa a seguir para todos igual con el fin de lograr el máximo orden constructivo, que desde el principio estamos llevando en este Patio nuevo.

Pido por último a los propietarios de tumbas del Patio Santa Mónica en sus fases 1.º. 2.º y 3.º. que mantengan el color GRIS-CEMENTO en los bordillos, pues, estamos viendo con desagrado como algunos propietarios llevados por su afán de mantener embellecidos pintan con otros colores a las normas establecidas, que desdicen la uniformidad de todo el conjunto.

A todos gracias por vuestra colaboración.

El Concejal Delegado

Vicente Fdez.-Espartero García-Consuegra